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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA QUINTA REUNÁO ORDINÁRA DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDIAÍ- COMUS

2254 reunião ordinaria - Realizada em 28.06.2023

Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove

horas e cinco minutos, loi realizada a Ducentésima Vigésima Quinta Reuniäo Ordinária

do Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Zoom, conforme informado e combinado previamente, com encaminhamento

do link e lD a todos os conselheiros. Foi disponibilizado o Auditório do 80 andar do Paço

Municipal, juntamente com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem

dificuldades em acessar o aplicativo. Participaram da reuniäo os conselheiros: Admilson

do Carmo Batagin, titular - representante de Sindicatos de Trabalhadores; João Bosco

Machado Costa, titular e Jaime Sant' Anna Pinto, titular - representantes de Entidades

Comunitárias de Bairros; Maria Cleuza Buoni Cunha, titular; Cleber Raimundo de

Oliveira, titular; Ralf Milani de Carvalho, suplente; Márcia Regina Alves Gonçalves,

titular; Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, titular - representantes de usuários e/ou

Conselhos Gestores; Juliana Leticia Santos, titular; Dalva de Jesus Monteiro, suplente -

representante da Pessoa com Deficiência; Jaqueline Attolini Muraro, titular

representante de Associaçöes/Entidades que desenvolvem trabalhos na Saúde; Renato

Basílio, titular - representante dos Servidores da Saúde; Ada Maria Fossen titular-

representante de Associaçäo ou Sindicato de profissionais com participaçäo na ârea da

Saúde; Tiago Texera, titular e Marco Antônio Viscaino, titular- representante da Unidade

de Gestão de Promoçäo da Saúde; Alexandre Rodrigo Mezei, suplente (nesta reunião

na qualidade de titular) - representante de Hospitais Filantrópicos; Maria Roseli

Maestrello, titular - representante de Associações/Entidades Filantrópicas sem Fins

Lucrativos. Os conselheiros Adyr Augusto da Silva Bastos, Gislaine Lucena lannacone,

Candido Gabriel Menegatti Freire de Souza e Alessandra de Araújo Citellijustificaram a

ausência. Reunião agendada com a seguinte pauta: 1" Deliberação da ata da 2244

reunião ordinária (31105120231;2^ Deliberação da Prorrogação do Convênio com o

CEAD de no 23t2022 - CAPS Álcool e Drogas (Maluco Beleza); 3a Deliberação de

Novo Gonvênio com o Grendacc; 4a Deliberação de Novo Convênio com a APAE;

5a lnformes: Emendas Federais e Estaduais Recebidas Pelo Hospital de Garidade

São Vicente de Paulo; Pronto Atendimento e Glínica da Família Ponte São João. O

Av, da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: @
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Gestor da Unidade de Promoção da Saúde e Presidente do Conselho Municipal de

Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a reunião cumprimentando os presentes e

relembrou que todos os conselheiros teriam direito a fala durante a reunião e que os

demais participantes, não conselheiros, teriam direito a fala após o item de pauta dos

lnformes. Na sequência passou para o 1o Ponto de Pauta: Deliberação da atada224a

reunião ordinária (31105120231. O Gestor Tiago Texera perguntou se alguém queria

fazer alguma alteração, inclusão ou supressão na ata, e mencionou que a mesma era a

transcriçäo do que havia ocorrido na reuniäo passada. Näo havendo nenhuma

manifestaçäo, a ata da 224a reunião ordinária (31105120231 foi aprovada por

consenso, sendo dispensada a votação nominal. 20 Ponto de Pauta: Deliberação

da Prorrogação do Gonvênio com o CEAD de no 23t2022 - CAPS Álcool e Drogas

(Maluco Beleza) O Coordenador de Saúde Mental, Álcool e Outras Drogas Alexandri

Moreno Sandri explanou e apresentou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiai -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-mait: comus@jundiai.sp.qov. br
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Apresentação
Convênio CAPS AD lll/CEAD

47
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COMUS

Junho/2023

¡uxuei

lntrod u çäo

' O Centro Especializado no Tratamento de Dependências em Álcool e Drogas - CEAD

é uma associação civil, de direito privado, sem finalidades econômicas ou lucrativas,
de natureza beneficente e filantrópica e de caráter de assistência social em sentido
amplo, criado em janeiro de 1999. Esta entidade realiza a gestäo do CAPS AD do
município, desde 2002,

. CAPS AD lll: equipamento de referência da Política Nacional de Saúde Mental,
Álcool e outras Drogas voltado ao atendimento de pessoas que fazem uso
problemático de álcool e outras drogas, sendo um dos componentes da Rede de
Atençäo Psicossocial (RAPS), Trata-se de serviço 24hs, com oferta de 10 leitos de
retaguarda para atenção à crise

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 132'14-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Ojund iai.sp. qov. br
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M a rco Regu latório

. Lei 10.2L6/0L- Lei da Reforma Psiquiátrica

. Porta ria 336/O2- Normatiza os CAPS

. Portaria 3088/11- RAPS

. Portaria 130/12- CAPS AD lll

. Portarias de Consolidação ñ 3 e 6/ZOL7

. Lei - SISNAD (IL343/2006)

. Lei 13.84O/2OI9 (atualizaçäo)

A¡¡o¡rl
CAPS AD III

> Equipe Multiprofissional- psicólogos, psiquiatras, terapeutas ocupacionais, assistentes sociais,
enfermeiros, técnicos de enfermagem, oficinei ros, entre outros (Total - 57 profissionais)

. Ofertas de cuidado:

. Acolhimento "porta aberta"

. Grupos e ofici nas terapêuticas

. Atendimentos individuais (psicólogo, terapeuta ocupacional, médico, etc.)

. Atividades físicas e recreativas

. Visitas Domiciliares

. Grupos de geração de renda (artesanato, horta)

. Hospitalidade noturna- 10 leitos de retaguarda

. Equipe deTerritório

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-881 3

E-mail: @
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Dados de Atend imentæ J u lh o2022l\Aaio2023

Número de pessoas atendidas: L.227

tr¡rurl

Sexo Masculin oz 82%

Até 39 anos: 48%

Uso de múltiplas drogas:56%

a

a

a
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IATE 39 ANOS

r¿oÀsg

TACIMA DE 60

sExo

I MASCUIINO

¡ FEMINlNO

¡¡lpr$

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundial -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Ðjundiai.sp. qov. br
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AçõES REAUZADAS NO PERíODO DEJUIHOI2O22A MAIO/2023
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Equipe de Território

> Açöes de cuidado em saúde exclusivas na Região Central
atendimentos, sensibilização para o cuidado, acompanhamento
terapêutico, ampliação do acesso aos serviços, mediação comunitária,
redução de danos

> Ações compartilhadas com a Equipe de Consultório na Rua e SEAS

> Áreas de maior concentração: Praça da Bandeira e Praça da Matriz

> Ampliaçäo de mais de IO0o/o no número de pessoas daquele
território que acessaram o CAPS AD, desde o início das ações

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

e-ma¡l: comus@iundiai.sp.qov. br
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Açöes Ampliadas

. Comíssão Flores de Lótus;

. Rede PSR- Pessoas em Situação de Rua;

. COMAD- Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas;

. Reuniöes de rede íntersetorial;

. Matriciamentonas UBSs;

. Audiências concentradas- Fórum;

. Ações de referência para Unidade de Acolhimento Adulta

¡uxoni

lmplantação de lndicadores de Qualidade em CAPS
202L

. Resolutividade na atenção às situações de crise: Número de internaçöes em
hospitais psiquiátricos e encaminhamentos dos CAPS ao Hospital Geral

. Taxa de ocupação da Hospitalidade Noturna dos CAPS

' Articulação de trabalhos em rede eMatriciamentode Saúde Mental
. Percentual de usuários em atendimento contínuo e regular nos CAPS

. Percentual de usuários inseridos em açöes de geração de trabalho e renda

. lnvestimentos em açöes de Educação Permanente em Saúde (EPS)

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sP.qov. br
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Proposta - Convên io

. Manutenção da gestão do CAPS AD lll;

. Manutenção da Equipe de Território;

. Manutenção das metas quanti e qualitativas;

. Repasse por faixa de desempenho;

. Convênio por 12 meses;

. Adequação do valor do atual convênio R$ 5L5.733,04.

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-881 3

E-mail: comus@iundiai.so.qov. br
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Após a apresentação o Gestor Tiago Texera lembrou que tambem tinham realizado a

apresentação e debatido amplamente nas Comissões obtendo parecer favoravel. Citou

que as equipes de territorios buscavam ativamente os pacientes com a lógica da

produção do cuidado na rede de atençäo psicossocial e agradeceu o CEAD que topou a

parceria. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro parabenizou o trabalho da equipe. O

coordenador Alexandre Sandri agradeceu, colocou que estavam sempre disponíveis

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP '13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@jundiai.sp.qov. br
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para conversas e reforçou o convite para os conselheiros vis¡tarem o CAPS. Näo

havendo dúvidas a Prorrogação do Gonvênio com o CEAD de no 2312022 - CAPS

Átcool e Drogas (Maluco Beleza) foi colocada em votação e foi aprovada. Votaram

favoráveis os conselheiros: Admilson do Carmo Batagin, Jaime Sant'Anna Pinto, Maria

Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti,

Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro,

Basílio, Ada Maria Fossen, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo

Mezei e Maria Roseli Maestrello. O conselheiro João Bosco Machado Costa se absteve,

porém justificou que näo estava em Jundiaí e ingressou na reunião no final da

apresentação. O Gestor Tiago Texera pediu para excepcionalmente passarem a palavra

a Vice-Presidente e conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha, que passou por importante

procedimento cirúrgico. A conselheira Maria Cleuza Buoni Cunha contou que não sabia

se aguentaria permanecer até o final da reunião, por isso, pediu a palavra. Esclareceu

que o Hospital de Caridade São Vicente de Paulo foi muito eficiente, elogiou a equipe

da ortopedia, todos os demais profissionais que foram essenciais e a ajudaram na

recuperação. Falou que recebeu alta e de repente passou mal devido a lesão pulmonar

que possui e disse que continuaria na luta como conselheira. O Gestor Tiago Texera

desejou melhoras e a rápida recuperação da conselheira. 30 Ponto de Pauta:

Deliberação de Novo Convênio com o Grendacc. O Gestor Tiago Texera explicou

que ampliariam as especialidades medicas e que obteve parecer favorável nas

Comissões. A Técnica da Regulação Elisa Cristina Siqueira Van Ginkel realizou a

seg uinte apresentação:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Oiundiai.Sp.qov.br
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ffiG REN DACC- Novo convênio ffilh¡ra
doJundhi

. OBJETO: Prestar assistência à saúde, integral e humanizada, a crianças e adolescentes em especialidades
pediátricas, particularmente nas áreas de média e alta complexidade, a nÍvel ambulatorial e realizaçäo de

exames laboratoriais para usuários do 5US encaminhados pelos fluxos estabelecidospela UGPS, de acordo com

a pactuação vigente

. os atend¡mentosambulatoria¡s com equipe multidisciplinar (ex: fisioterapie e nutrição)e coleta de

exemes laboratoriais permanecêm como ocorrem no convênio vigente, com a inclusäo de mais

especialidades médices pediátricas (q uadro ebaixo)

. VIGÊNCIA: 12 meses¡ partir de oll07l2a2?

Esp€ciôl¡dade5

Hematologia ped¡áüi@

Nefrolog¡a ped¡átrlcð

caIdiologia pediÉtdc¡

Endo(r¡nolog¡a ped¡iítrlca

Neurolog¡ð pediåtricÈ

Pneumologlð pediótrica

TOIAL

qrde QldÊ novo
affvënE

Vigente

R5 28.93493

Novo convênio

R$ 76.38¡l,00vþente

21

48

95

t10

130

90

494

Dlstribu¡çdo do novo reposse

Metås quantitðtlvas R$ 19.924,00

Metas qualitatiý¿s RS 6.800,00

consultäs especla li:adaB$ 49.660,00
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O Gestor Tiago Texera lembrou que estavam ampliando as especialidades medicas e

exames pediátricos garantindo o acesso. Reforçou que tinham outros convênios com a

Entidade, os quais continuariam vigentes. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro

perguntou se os exames eram apenas para crianças. O Gestor Tiago Texera ponderou

que era o que vinha da produçäo do Grendacc para fazerem os exames e consultas na

própria Entidade. Dalva de Jesus Monteiro confirmou se atenderiam somente crianças.

O Gestor Tiago Texera disse que s¡m e que na próxima reuniäo do COMUS

apresentariam os convênios de especialidades medicas para adultos. A conselheira

Dalva de Jesus Monteiro pontuou que visitou o Grendacc com alguns conselheiros e

conheceram o Hospital, o qual tinham alto potencial e equipe muito capacitada. Não

havendo mais dúvidas o Novo Convênio com o Grendacc foi colocado em votação e

foi aprovado por unan¡m¡dade. Votaram favoráveis os conselheiros: Admilson do

Carmo Batagin, Joäo Bosco Machado, Jaime Sannt'Anna Pinto, Maria Cleuza Buoni

Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti, Márcia Regina

Alves Gonçalves, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro, Renato Basílio, Ada

Maria Fossen, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e Maria

Roseli Maestrello. 4o Ponto de Pauta: Deliberação de Novo Gonvênio com a APAE.

O Gestor Tiago Texera expos que era a renovação do convênio vigente com a Entidade
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para garantir sua sustentabilidade e não era o Convênio de ampliação para os autistas,

o qual ainda estava sendo confeccionado, não estando na pauta da reunião, pois

estavam ampliando o acesso e a assistência. Na sequência a Técnica da Regulação

Elisa Cristina Siqueira Van Ginkel apresentou o que segue:

APAE - Novo convên¡o ffi
Pr€b¡[¡ra
deJundiaí. OBJETO: Gerenciamento, operacionalização e

execuçâo das açöes e serviços de saúde para o
atendimento às crianças com atraso no
desenvolvimento neuropsicomotor e pessoâs
com deficiência intelectual, associada ou não ao
transtornodo espectro do autismo

. Apesar de novo convênio, o objeto e
público alvo continuam o mesmo do
convênio vigente

. VIGÊNCIA:06 meses a partir deOL|OTl2O2S

. Abordagem terapêutica norteada pelas
Diretrizes do Ministério da Saúde,
especialmente relacionada å Ëstimulação
Precoce

Vigente

RS 116.82s,84

Novo convênlo

Rç214.47t,74
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A Sra. Ana Paula perguntou, no chat, quantas pessoas eram atendidas neste escopo. A

técnica Elisa respondeu que atendiam aproximadamente qu¡nhentos pacientes. A

conselhe¡ra Jaqueline Attolini Muraro indagou, no chat, se mantinham atendimentos aos

autistas com deficiência intelectual. A técnica Elisa declarou que era o mesmo convênio

que estava anter¡ormente vigente, o qual contanuava com a lacuna nos atendimentos

dos autistas com mais de seis anos sem deficiência intelectual, mas estavam revendo

esta questäo. O Gestor Tiago Texera citou que a conselheira Jaqueline Attolini Muraro

era importante nas discussões que estavam tendo com os pais e os técnicos buscando

aprimorar a política para garantir a integralidade do cuidado da pessoa com autista,

aproveitou para agradecer a colaboração da conselheira. A conselheira Dalva de Jesus

Monteiro parabenizou a APAE e disse que fez visita a Entidade sendo bem recebida,

afirmou que Jundiaí era privilegiado por ter a APAE. O Gestor Tiago Texera reforçou

que tinham plano de médio prazo para garantir a integralidade do cuidado em todas as

necessidades de saúde da pessoa com autismo e com deficiência intelectual. Não
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havendo mais questionamentos, o Novo Gonvênio com a APAE foi colocado em

votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros:

Admilson do Carmo Batagin, Joäo Bosco Machado, Jaime Sannt'Anna Pinto, Maria

Cleuza Buoni Cunha, Cleber Raimundo de Oliveira, Marlucy Araújo Fontanelle Sichetti,

Márcia Regina Alves Gonçalves, Juliana Leticia Santos, Jaqueline Attolini Muraro,

Renato Basílio, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Alexandre Rodrigo Mezei e

Maria Roseli Maestrello. A conselheira Ada Maria Fossen não estava conectada no

momento da votação. 5o Ponto de Pauta: lnformes. l) Pronto Atendimento e Clínica

da Família Ponte São João. O Gestor Tiago Texera colocou que a pedido do

conselheiro Silvio Rodrigues da Silva Santos falaria do projeto que entregar¡am no

próximo ano na Ponte São João com um Pronto Atendimento e uma Clínica da Família

e disse que era um projeto exitoso no Vetor Oeste e na Vila Hortolândia. Expos que o

complexo da Ponte São Joäo seria maior que a UPA Vetor Oeste com dois mil metros

quadrados, possuindo porte de Hospital com: vinte e um leitos, raio X, ultrassom,

eletrocardiograma e sala de gesso. Com atendimentos em: clinica medica, pediatria e

ortopedia. Citou que fariam aproximadamente quinze mil atendimentos por mês e

abordou a resolutividade da rede de urgência e emergência, exemplificou com a UPA

Vetor Oeste, a qual tinha menos de um por cento de encaminhamentos ao HCSVP ou

HU, sendo muito resolutivo. Pontuou que no andar superior do Pronto Atendimento seria

a Clínica da Família, com mil metros quadrados e seis equipes de saúde da família,

compostas por: médico, enfermeiro, dentista, auxiliar de saúde bucal, técnico de

enfermagem e agente comunitário de saúde e também possuiria a elucidação

diagnóstica com: Raio X, eletro, ultrassom e etc. Frisou que cada equipe seria

responsável por cinco mil vidas, totalizando trinta mil pessoas, que seriam cuidadas pela

Clínica da Família. Explicou que utilizariam o modelo avançado, que era sem agenda

medica e o paciente era atendido em no máximo quarenta e oito horas pelo médico,

sendo atendida a necessidade medica no momento em que o paciente precisava.

Lembrou que algumas agendas eram programadas, tais como puericultura e pré natal.

Esclareceu que no Pronto Atendimento também fariam exames de sangue e teriam

laboratório de analises clinicas. Salientou que teriam uma equipe NASF exclusiva para a

Clínica da Família com os seguintes profissionais: psiquiatras, psicólogos,

fisioterapeuta, educador físico, terapeuta ocupacional, assistente social e nutricionista.
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Ponderou que o modelo era exitoso com acesso qualificado em tempo oportuno.

Pontuou que teriam o desafio de definir quais bairros seriam contemplados para

utilizarem a Clínica da Família. Lembrou que a atual UBS Vila Aparecida ficava em um

prédio que era público e o tornariam um equipamento de média complexidade, estavam

estudando qual o melhor serviço para instalarem no local. lnformou que era normal e

esperado a comunidade questionar se perderiam a UBS, mas näo era isso, pois a

transformariam em Clínica da Família ampliando e qualificando acesso. Mencionou que

duplicariam a avenida, teriam projeto de intervenção no bairro e revisäo das linhas de

ônibus, afirmou que mudavam para melhor. Ressaltou que fizeram reunião na UBS Vila

Aparecida e chamariam a comunidade para conhecer as Clínicas da Família já

existentes e as melhoras advindas deste modelo. A conselheira Marlucy Araújo

Fontanelle Sichetti perguntou se tinham previsão da reforma da UBS Eloy Chaves e

falou das agendas dessa UBS, pois não conseguiam agendar consultas. O Gestor Tiago

Texera mencionou que conseguiram Emenda para a reforma do equipamento, fizeram o

plano de necessidades e a abririam licitação. Disse que estavam repensando os

modelos de agendas das UBS's. Sobre a Emenda esclareceu que estavam aguardando

a creditação do Ministério da Saúde. 2) Emendas Federais e Estaduais do Hospital

de Caridade São Vicente de Paulo. O representante do Hospital de Caridade São

Vicente de Paulo Alexandre Rodrigo Mezei disse que era uma demanda que surgiu na

Comissão Financeira do HCSVP, passaram as Emendas no Conselho Gestor do

HCSVP e queriam informar o COMUS. Explanou os dados que seguem:
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Após a apresentação o Gestor Tiago Texera prosseguiu com o informe de que a partir

de julho seriam apresentados os seguintes Convênios: Ampliação do Convênio com o

Braille - consultas oftalmológicas, Novo Convênio FMJ - Dermatologia e Cirurgias

Plásticas, Novo Convênio com Grendacc - Especialidades Medicas e a Repactuação do

Convênio Hospitalar com o HCSVP, todos visando limpar a fila de espera para consultas

medicas em Jundiaí. O conselheiro Cleber Raimundo de Oliveira convidou todos a

ouvirem a Rádio Cidade no dia vinte e nove de junho as oito horas da manhã, pois ele

falaria sobre os conselheiros de saúde e o avanço da saúde no município. O Gestor

Tiago Texera informou ser um convite da rádio para ele não tendo sido solicitada

nenhuma indicação ao COMUS. A conselheira Dalva Monteiro de Jesus agradeceu a

participação do Gestor Tiago Texera na Conferência Municipal dos Direitos das Pessoas

com Deficiência. Agradeceu ao Alexandre Mezei pela oportunidade de visitar o HCSVP

com áudio descrição dos espaços e disse ter ficado maravilhada com o Hospital, o zelo

que estavam tendo com os quartos e a equipe que era persistente, pois trabalhavam

além da capacidade máxima do Hospital. Perguntou do documento que seria elaborado

com as demais cidades da região. O Gestor Tiago Texera mencionou que conversou

com as Secretárias de Saúde de Campo Limpo e ltupeva e encontraram com o

Secretário Adjunto do Estado, contou que apresentaram o Plano de Necessidade

Regional da Rede Hospitalar considerando a hiperlotaçäo. Falou que o Secretário

Adjunto do Estado quer vim no Hospital Regional e deseja ampliar ainda mais a parceria

do Hospital Regional com HCSVP, também querem fazer uma reuniäo com o Secretário

do Estado para tratar da regionalizaçäo da urgência e emergência e quando tivessem a

data avisariam o COMUS. Citou que fariam reunião aberta e levariam as necessidades

de aprimorar os Hospitais que compöe a região, por isso, sugeriu que aguardassem a
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visita do Secretário Adjunto do Estado com a apresentação do projeto de regionalização

antes de encaminharem o documento. Respondeu à pergunta feita pela Sra. Dionora

Furlan, no chat, afirmando que o PA Hortolândia atuaria vinte e quatro horas em agosto

e setembro. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro indagou se os Prefeitos e

Secretários das regiões vizinhas viriam. O Gestor Tiago Texera respondeu que sim,

pois era planejamento do Estado e o Governador informou no Conexidades que a saúde

e a educação teriam quarenta e dois por cento do orçamento do Estado, com orçamento

flutuante de cinco por cento, o qual seria utilizado pela saúde ou pela educaçäo e no

primeiro momento seria destinado a saúde. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro

perguntou se a fila da catarata estava zerada. O Gestor Tiago Texera informou que sim

e em julho zerariam a fila de acesso a oftalmologia. A conselheira Dalva de Jesus

Monteiro mencionou que estavam sem aulas de mobilidade e corriam risco de queda. A

Técnica da Regulação Elisa disse que analisaram o convênio da Reabilitação na

semana anterior. A Sra. Ana Paula questionou o projeto da área social e jurídica em

conjunto com a Comissão de Direito Médico e de Saúde. O Gestor Tiago Texera

disponibilizou o telefone do gabinete para agendamento. O Gestor Tiago Texera

respondeu à pergunta da Sra. lsabel, no chat, informando sobre a UPA Vetor Oeste que

continuariam com o mesmo número de médicos. A conselheira Dalva de Jesus Monteiro

perguntou quem iria para a Conferência Nacional. A Secretária do COMUS Sra.

Giuliana Bortolo contou que iriam representar os usuários: Thaíza Salviano e o Luiz

Toby, os trabalhadores seriam representados: pela Andreia e a Gestäo seria

representada: pelo Fabricio. O Gestor Tiago Texera informou que não estaria presente

na Conferência, pois iria no Congresso de Saúde Pública do Brasil. A conselheira Dalva

de Jesus Monteiro colocou que iria na Conferência Nacional representando a Retina

Brasil com muito orgulho da Saúde de Jundiaí. O Gestor Tiago Texera lembrou que

sempre ampliavam os convênios e o próximo passo seria ampliar consultas medicas e

exames. Não havendo mais assuntos a serem tratados, o Presidente Tiago Texera

encerrou a reunião às vinte horas e cinquenta minutos. A secretária do COMUS Giuliana

Bortolo, redigiu esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente

do Conselho. Ata aprovada na 226a reuniäo do GOMUS, realizada no dia 2610712023.
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